Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 122 m?
Référence 84820100
Prix 1550 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet appartement d'exception situé a proximité immédiate de la Place
Masséna et de la Coulée Verte. Niché au 5eme étage d'un immeuble de grand
standing avec gardien, ce bien traversant, exposé Est-Ouest, offre une surface de
126 m? entierement rénovée. Il se compose d'une entrée avec placards, d'un
grand séjour avec une cuisine haut de gamme ouverte sur une belle et grande
terrasse, et d'une chambre en suite avec salle de douche et dressing, ouvrant sur
un balcon. Deux autres chambres bénéficient d'un acces a la terrasse ou au

balcon. L'appartement comprend également deux salles de ...

Discover this exceptional apartment located in the immediate vicinity of Place
Masséna and the Coulée Verte. Situated on the 5th floor of a prestigious building
with a concierge, this east-west facing property offers a fully renovated living space
of 126 sgm. It features an entrance with closets, a large living room with a high-end
kitchen opening onto a beautiful and spacious terrace, and a master bedroom with
an en-suite bathroom and dressing room, opening onto a balcony. Two additional
bedrooms have access to the terrace or the balcony. The apartment also includes

two bathrooms, an ...

TERRAZZO.IMMO
10 quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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